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Il presente dell’indicativo dei verbi in -IR 

 

I verbi regolari in – ir, che seguono il modello finir, costituiscono il secondo 

gruppo di verbi regolari francesi. Essi si contraddistinguono per il fatto di avere il 

participio passato in – issant ( finir  finissant). Per coniugare al presente 

indicativo tali verbi, si toglie – ir dall’infinto e si aggiungono le seguenti desinenze: 

- is, - is, - it, - issons, - issez, issent:  

 

Finir: Finire  

- Je finis 

- Tu finis 

- Il finit  

- Nous finissons  

- Vous finissez  

- Ils finissent  

 

 Verbi regolari in ir: 

o accomplir (compiere)  

o guérir (guarire) 

o affaiblir (indebolire)   

o maigrir (dimagrire) 

o agir (agire)    

o mûrir (maturare) 

o amortir (ammortizzare) 

o nourrir (nutrire) 

o applaudir (applaudire)  

o obéir (ubbidire) 

o approfondir (approfondire)  

o punir (punire) 

o bâtir (costruire)   

o rafraîchir (rinfrescare) 

o bondir (balzare)   

o réfléchir (riflettere) 

o choisir (scegliere)   

o remplir (riempire) 

o convertir (convertire)   

o réunir (riunire) 

o démolir (demolire)   

o réussir (riuscire) 
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o désobéir (disubbidire)  

o rougir (arrossire) 

o établir (stabilire)   

o saisir (afferrare) 

o fleurir (fiorire)   

o salir (salire) 

o fournir (fornire)   

o trahir (tradire) 

o grandir (crescere)   

o vieillir (invecchiare) 

o grossir (ingrassare)  

 

I verbi irregolari in ir si possono raggruppare in tre modelli principali. Questi 

verbi possono subire variazioni sia nella radice sia nelle desinenze.  

 

1. MODELLO PARTIR  

Questi verbi non prendono la doppia s (diversamente da quelli che seguono il 

modello regolare finir) e subiscono modifiche nella radice, che ha un’uscita al 

singolare diversa da quella al plurale:  

je par- s 

tu par –s 

il par – t 

nous part – ons 

vous part – ez 

ils part – ent 

 

Verbi che seguono questo modello:  

 dormir (dormire) 

 mentir (mentire) 

 sentir (sentire) 

 servir (servire) 

 sortir (uscire) 
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2. MODELLO VENIR   

Questi verbi hanno le stesse desinenze di quelle precedenti, ma subiscono altre 

modifiche a livello della radice, che combina tre volte: alle prime tre persone 

singolari, alle prime due persone plurali e alla terza persona plurale: 

 

je vien – s 

tu vien – s 

il vien – t 

nous ven – ons 

vous ven – ez 

ils vienn – ent 

 

Verbi che seguono questo modello:  

 appartenir (appartenere) 

 devenir (divenire) 

 prévenir (prevenire) 

 contenir (contenere) 

 entretenir (intrattenere) 

 se souvenir (ricordarsi) 

 convenir (convenire) 

 maintenir (mantenere) 

 soutenir (sostenere) 

 détenir (detenere) 

 tenir (tenere) 

 

3. MODELLO OUVRIR 

Questi verbi hanno le stesse desinenze dei verbi in – er: 

j’ ouvr – e 

tu ouvr – es 

il ouvr – e 
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nous ouvr- ons 

vous ouvr – ez 

ils ouvr – ent 

 

Verbi che seguono questo modello:  

 accueillir (accogliere) 

 offrir (offrire) 

 assaillir (assalire) 

 recueillir (raccogliere) 

 cueillir (cogliere) 

 souffrir (soffrire) 

 découvrir (scoprire) 

 tressaillir (trasalire) 

 

4. VERBI  IN  OIR  

Alcuni verbi in – oir si coniugano come recevoir (ricevere): 

je reçoi – s 

tu reçoi- s 

il reçoi – t 

nous recev – ons 

vous recev – ez 

ils reçoiv – ent 

 

Verbi che seguono questo modello: 

 apercevoir (scorgere)  

 concevoir (concepire) 

 décevoir (deludere) 

 percevoir (percepire) 

 

 


